



Ley de Fármacos 2

Señor Director:

Se señaló que la Ley de Fármacos 2 huele tan feo como la Ley Longueira. Creo que huele peor el hecho que se ha detenido tanto tiempo, más de 10 años. Los que ganan con que no salga una ley que tiene múltiples acuerdos transversales entre expertos de diferentes áreas son los que estaban cómodos con el status quo.

Utilizar a un chivo expiatorio para frenar toda una ley, y botar el esfuerzo de muchos profesionales y pacientes de buena fe, se ve más como una jugada para patear la mesa, que un acuerdo político con mirada de Estado dando respuesta a pacientes y ciudadanos, que siguen sufriendo un ecosistema con claras distorsiones, lejos de lo sanitario.

*Jorge Cienfuegos Silva
Presidente Colegio de Químicos
Farmacéuticos y Bioquímicos de Chile*